



Julián Martín Jiménez, Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Villarino de los Aires

SALUDA

Las Fiestas de “San Roque” nos llevan, de nuevo en la alegría y al jolgorio por las calles de nuestro pueblo. Nos reencontramos con nuestros amigos y familiares tras un largo año de espera. Las de Fiestas de “San Roque” son unas fiestas populares, abiertas, hospitalarias e integradoras con las gentes que nos visitan. Son momentos de reencuentro con aquellos que tuvieron que abandonar nuestro pueblo por diversos motivos y que regresan cada año como una vuelta a sus raíces y a sus recuerdos de infancia y juventud. Pero también, este año queremos tener muy presentes a esas personas que cada 16 de Agosto celebran el día de nuestro Patrón estén donde estén, con nostalgia pero con alegría, por ello nos proponemos rendirles un pequeño homenaje disfrutando de su recuerdo.

Sabéis las dificultades económicas por las que atravesamos, conocéis nuestro esfuerzo por reducir la deuda, que hemos rebajado en 1.263.739 €, para colocar, nuevamente, a Villarino en el lugar que se merece y del cual, nunca, debió salir. Pero con todo y con ello hemos conseguido organizar unas Fiestas, que, esperamos sean de vuestro agrado, pues os las merecéis

Las Fiestas en honor a “San Roque” son patrimonio de todos los villarinenses y todos juntos las hacemos, sin vuestro apoyo y colaboración no existirían. Os doy las gracias por ello, y en particular a las Peñas, que visten del colorido las calles y rincones de la localidad. Simplemente os pido una cosa: respeto y comprensión. Son días de jolgorio y algarabía, pero también debemos pensar en nuestros mayores, quienes necesitan descansar. Vamos a disfrutar de nuestras Fiestas. Gracias nuevamente.

¡Viva San Roque!. ¡Viva Villarino!